

**Parce qu'elle n'existe
que pour défendre les intérêts des riches
et des puissants,**

**Parce qu'elle vient réprimer toute envie de révolte contre
ce monde qui nous veut docile et soumis à l'exploitation,**

**Parce que chaque jour, dans les quartiers,
aux frontières ou en manif, elle humilie, blesse et tue,**

TOUT LE MONDE DETESTE LA POLICE

Rien d'étonnant alors que les flics soient régulièrement attaqués. Qu'ils soient insultés, peinturlurés, caillassés, ou que leurs voitures partent en fumée, tant mieux ! Même si ces gestes semblent dérisoires face à la violence de ce système, ils redonnent de la force et du courage.

De Villiers Le Bel en 2007 à l'incendie de la voiture de flics Quai de Valmy le 18 mai 2016, la stratégie de l'État est la même : isoler des gestes et des individus pour que personne ne puisse s'y reconnaître, puis condamner fermement dans l'indifférence générale.

**Ne nous laissons pas diviser. Ces gestes de révolte sont les
nôtres. Soyons solidaires des actes, comme des personnes
poursuivies, qu'elles soient coupables ou innocentes.**

**Et que continue de vivre la rage dans nos luttes,
dans les quartiers et partout où l'État
veut nous écraser !**

